



XAVIER
VIGNON

ARCANE *Le Bateleur*

Rasteau | Non millésimé (NV)

Inspirée du jeu de cartes de tarot de la famille Sforza-Visconti, chaque cuvée de la série Arcane est l'expression d'un millésime, d'un cépage ou d'un terroir. Ces cuvées ne sont disponibles qu'une seule fois, puis disparaissent pour laisser place à de nouvelles arcanes.

Le Bateleur reflète le cru Rasteau dans sa dimension généreuse et robuste. L'assemblage de millésimes a été privilégié afin de souligner la complexité des saveurs.

Le Bateleur reflects the generous and robust character of the Rasteau cru. A blend of different vintages has been chosen to emphasize the complex flavors.

CRÉATION

CÉPAGES

60% grenache, 20% syrah, 10% mourvèdre, 10% carignan.

TERROIR

Parcelles orientées sud, en contrebas du massif du Ratanaud à 350 mètres d'altitude, sur des sols argilo-calcaires.

VINIFICATION

Vinification différente selon les cépages et les millésimes. Vinification traditionnelle pour une partie, très longue fermentation pour l'autre.

ÉLEVAGE

Élevage pour une partie des syrahs en cuve tronconique bois (24 mois), en cuve béton pour les mourvèdres et en Wine globe pour les carignans.

JAMES SUCKLING

92

"Tanins fins et une belle acidité"

- James Suckling -



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com



DÉGUSTATION

 Pourpre, brillante aux reflets rubis.

 Arômes de mûres et de prunes épicées, olive noire et réglisse.

 Notes d'épices douces, finale persistante aux tanins soyeux.

Garde : Jusqu'en 2040
Service : 14-16°C
Formats : 75 cl / 150 cl / 5 L



Terroir

South-facing plots, below the Ratanaud massif at an altitude of 350 meters, on clay-limestone soils.

Winemaking

Different vinification method according to grape variety and vintage. Traditional vinification for some, very long maceration for others.

Ageing

Some of the Syrah is aged in truncated wooden tank (24 months), the Mourvèdre in concrete vats and the Carignan in Wine Globe.

Tasting notes

 Purple, bright with ruby highlights.

 Aromas of blackberries and spicy plums, black olives and liquorice.

 Notes of sweet spices, long finish with silky tannins.